INFORMACIÓN, 13.02.2011

II M'agrada 21 🖾 🔠 II II-



Información.es » Alicante

El argumento más sólido sobre el cambio climático

01:55 公公公公公公

Lliga de Debat de l'Alacantí. El IES Mutxamel se alzó con la victoria en el campeonato de debate entre alumnos de Bachillerato de la comarca organizado por Escola Valenciana, INFORMACIÓN y la Universidad de Alicante.

A. TERUEL

Los alumnos del IES Mutxamel que participaban en la Lliga de Debat de Batxillerat de l'Alacantí pudieron comprobar ayer que la mejor argumentación es la que más convence. El equipo ganó la segunda edición de este campeonato, en el que estudiantes de 1º de Bachillerato de diversos institutos de la comarca debían defender sus tesis a favor o en contra del cambio climático. Un esfuerzo que tendrá como



Intervención del IES Jorge Juan. DAVID COSTA

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

premio un viaje a Barcelona, para asistir a la Lliga de Debat entre universitarios, pero que, por encima de todo, muestra la capacidad oratoria de los jóvenes en valenciano.

El equipo mutxamelero, compuesto por Ángel López Costa, Carles Pastor, Josep Antoni Miquel, Pau González e Iván Sala, se enfrentó en la final al del instituto Jorge Juan de Alicante. Los ganadores defendieron que el cambio climático es un fenómeno producido por la acción humana, mientras que, para los segundos clasificados, es un fenómeno que se debe a causas naturales, y que ha sido magnificado por "medios de comunicación sensacionalistas". El jurado, al margen de una y otra opinión, tuvo en cuenta criterios como la corrección lingüística, el uso de nuevas tecnologías, el control de los tiempos y, sobre todo, "el nivel de contraargumentación", tal y como explicó su portavoz, Isidoro Manteca. Finalmente, el IES Mutxamel logró la victoria, si bien la mejor oradora de todo el campeonato fue una alumna del instituto de Xixona, Adriana Sanz. Por su parte, el equipo del IES Sant Vicent del Raspeig se llevó el premio concedido por los propios alumnos al grupo más simpático.

La Cívica-Escola Valenciana, la Universidad de Alicante e INFORMACIÓN organizaban este campeonato. Los vencedores acudirán el 25 de marzo, en Barcelona, a la final de la Lliga de Debat entre estudiantes universitarios de la Xarxa Joan Lluís Vives, que agrupa a los centros académicos superiores de todo el ámbito lingüístico catalán. Los jóvenes de Mutxamel se mostraban muy ilusionados con este viaje, pero sobre todo "muy satisfechos" por un primer puesto que sabe a recompensa de "un trabajo realizado desde principios de curso" y que, sobre todo, les ha hecho "dormir poco" en los últimos días. Lo más duro, comentaban, ha sido "defender bien todas las posturas, además de hablar en público, que siempre es complicado". En este sentido, los profesores que han coordinado esta actividad, Enrique Gil y Joan Pons, destacaron que "los chicos han trabajado una barbaridad", buscando "buenos argumentos y la mejor oratoria para defenderlos". Un sistema de ir "más allá de la lectura de textos" que ha dado sus frutos.